

MAGAZINE

Aksi Nyata DPC Gerindra Kota Padang, Salurkan Air Bersih 2 Kelurahan

Syafrianto - PASAMAN.MAGZ.CO.ID

Apr 16, 2022 - 09:27



Padang, - DPC Gerindra Kota Padang terus bergerak menyalurkan bantuan air bersih di sejumlah kelurahan di Kecamatan Lubuk Kilangan, Kota Padang yang mengalami kekeringan.

Atas intruksi Ketua DPD Gerindra Sumbar Andre Rosiade, ke Ketua DPC Gerindra Verry Mulyadi, penyaluran bantuan air bersih terus meluas ke sejumlah kelurahan.

Jumat (15/4) bantuan air bersih menysasar Kelurahan Padang Besi dan Kelurahan Indarung. Masing-masing daerah itu mendapat jatah 6000 liter air bersih.

Warga yang menerima bantuan di kelurahan itu berterima kasih dan merasa sangat terbantu. Dengan bantuan itu, warga bisa beraktivitas, mencuci dan memasak dan melakukan keperluan lainnya.

"Alhamdulillah bantuan dan pendistribusian air bersih untuk kedua kelurahan ini berjalan aman dan lancar," tutur Ketua DPC Gerindra Kota Padang Verry Mulyadi.

Verry menambahkan, penyaluran bantuan dari Gerindra itu merupakan arahan dari DPD Gerindra Sumbar. Ketua DPD Andre Rosiade selalu menekankan agar Gerindra harus selalu ada untuk masyarakat, terutama bagi mereka yang membutuhkan.

"Jadi ini sudah menjadi komitmen Gerindra agar selalu ada untuk masyarakat," tutur Verry.

Pria yang juga Ketua Pengda IOF Sumbar ini menyebut Aksi Nyata Partai Gerindra itu akan terus dilakukan ke depannya. Untuk Kota Padang ia langsung memimpin penyaluran air bersih tersebut.

"Sebelumnya aksi kami ini sudah dilakukan di Kelurahan Batu Gadang, warga di sana juga sudah lama alami kekeringan karena kemarau panjang," ujarnya.

Seperti diketahui, Kamis (14/4), Ketua DPC Gerindra Kota Padang Verry Mulyadi langsung memimpin penyalurkan bantuan air bersih itu ke rumah-rumah masyarakat yang kesulitan air bersih di Batu Gadang, Lubuk Kilangan. Air bersih yang dibawa dengan truk tangki itu langsung menysasar satu per satu warga terdampak.

Kegiatan penyaluran bantuan air bersih itu merupakan aksi nyata DPC Gerindra Kota Padang yang merupakan instruksi dari Ketua DPD Gerindra Sumbar Andre Rosiade. Partai Gerindra turun membantu warga yang sedang kesulitan. Bantuan air bersih itu juga menysasar sekolah, masjid dan fasilitas umum lainnya.

Ketua DPD Partai Gerindra Sumbar Andre Rosiade memuji juga memuji gerak cepat DPC Partai Gerindra Padang yang peduli warga yang kekeringan di Kota Padang.

"Kami mengapresiasi Gerindra Padang di bawah komando Ketua DPC Verry Mulyadi langsung menyalurkan air ke rumah-rumah warga Batu Gadang. Ini adalah bagian dari cara Gerindra berterima kasih kepada warga yang telah mempercayakan pilihan mereka pada 2019 lalu dan membuat Gerindra menang di Padang dan Sumbar," kata anggota DPR RI asal Sumbar ini, Kamis (14/4) kemarin.(*)